
 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。 

先週末は少し肌寒い感じでしたが、今日は 30℃超え

となりました。体調は如何でしょうか？ 急な気温の

変化で体調を崩しやすい思いますので、お気をつけく

ださい。 
体調の変化といいますと、GW が終わり 10 日ほど

経過しましたが、5 月病と言われる言葉、病気があり

ますね。特に新入社員など 4 月に環境の変化が多く、

真面目な方がなりやすいと言われております。 
 4 月に入社したばかりの新入社員も 5 月の連休を挟んで、退職する方も多くみられるそうで

す。その際の退職方法として、最近は退職代行サービスなるものがあります。ここ数年、このサ

ービスを扱う会社が増えてきているみたいです。実は、私の会社でも 3 年前くらいですか、ま

だ、このサービスの存在があまり知られてない時に、月曜日の朝、この会社より電話があり〇〇

さんの代わりに退職についてお電話いたしましたと連絡があり、〇〇さんは有給が何日残って

おりますので、有給消化後、〇日を以って退職させていただきますと、また、給料はこの口座に

振り込んでください（弊社、手渡しのため）。当社が連絡先となりますので、退職される〇〇さ

んとは直接連絡はしないでください。と一方的に言われまして、その当時はまだ、このサービス

の存在を知らなかったので、いたずらかととも思いましたが、本人は出社していなかったので、

本当だと思いました。その当時、残業も多く真岡から通っていた方でしたので、体力的にキツイ

とは言っていたので、理解はしましたが、一方的に電話がかかってきて少し違和感を感じたこと

を覚えております。皆様の会社はないとは思いますが、ちょっとイラッとしますので、気持ちの

準備をしてください。因みにこのサービスの料金は 2.5 万円位が相場だそうです。 
 再度、鹿沼ＲＣの例会場についてお知らせいたします。 
 先日 5/14 次年度の地区研修・協議会の際に鹿沼 RC の方とお話しする機会がありました。 
5 月を以って、福田屋 3Ｆｺﾝﾍﾞﾝｼｮﾝｾﾝﾀｰの委託先が撤退となりましたので、6 月の例会場につい

ては、日晃そばさんで開催とのことでしたので、メイクに行かれる方は、お間違えの無い様にお

願いいたします。 
7 月からの新年度については現在協議中とのことで、まだ正式には決まってないそうです。 

 
以上、会長挨拶といたします。 
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● 年度事業完了報告提出のお願い。 

（※提出期限 5 月 24 日厳守） 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

結論の一言 ⇒ 所属クラブが、鹿沼東ロータリークラブで本当に良かった。 

 

A  日光 RC   RI 加盟承認日 1959/7/28 21 名 2023/3/30 現在 

B  鹿沼 RC         1960/2/13 65 名 

C  今市 RC         1960/4/21 42 名 

D  鹿沼東 RC        1967/6/28 37 名 

E  鹿沼中央 RC       1990/2/19 17 名 

F  今市きぬ RC       1991/1/4  29 名 

会員卓話 

 『 ガバナー補佐として感じたこと 』 

 湯澤 義典 会員 



・以上 6クラブで、RI2550 地区第 7 グループを構成する 

・20 年前までは、グループを分区と称し、ガバナー補佐を分区代理と称した。 

・ガバナー補佐候補者は前々年度末までに推挙し、ガバナー事務所に報告する 

・7G では、D C E F B A の順、つまり６年に一度候補者選定の必要がある。 

 

ガバナー補佐の役割 

英語では、governor assistant なので、ガバナー方針を理解し実践していかなければなら

ない。そのため、G 補佐研修が 9 月から月いちペースで開始された。当初は、ズーム会議が

主であったが、コロナ簡易検査キットなど万全を期して面談方式に移行していった。 

 

 

近隣３クラブ(BDE)に感謝 

10/26 はホームクラブ D へのガバナー公式訪

問日。ガバナーからポリオへの具体的報告を迫

られていたので、近隣３クラブ会長幹事会の席

上、10/24ポリオ撲滅デーに於ける事業要請をし

たところ、きわめて短期間に具現化していただ

いたことに心より感謝御礼申しあげます。事業

の様子は研修会の席上度々上映引用されている

ようです。 

 

 

IM ホストに感謝 

G 補佐主催事業に IM がある。ホームクラブがホストを務めることになっているので、実行

委員会を中心に、全会員の皆様には多大な尽力とご協力をいただきました。詳細については、

「月信」今月号に写真とともに掲載されております。 

各自ご覧ください。 

 

 

６クラブに感謝いたします。 

 

今年度も残りわずかとなりました。会員の皆様のご協力により、その任を全

うできそうです。本当にありがとうございました。      

 
 



 
 

    

 

＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております 

 
 
 
 

スマイル 片浦一幸委員長 

  
 
 
 
・前田裕之会長    

   湯澤ガバナー補佐、１年半以上にわたりお役目大変お疲れ様でした。 
   次年度は二人の姫のフォローをお願い致します。 

 
  ・鈴木 勤幹事 
    第７Ｇガバナー補佐 湯澤さん一年間大変お疲れ様です。 
    納会後に予定の近隣３クラブ会長幹事会もどうぞよろしくお願い致します。 

 
  ・刀川貴美子会員 
    遅くなりましたが、誕生祝いありがとうございました。 
    四捨五入すると５０代です。まだまだロータリーでは若手です。 
    地区研修会お疲れ様でした。 

 
  ・市川 智会員 
    湯澤ガバナー補佐、卓話ありがとうございます。 

 
  ・倉澤安行会員 
    入会しました。宜しくお願い致します。 

  
  ・山口典孝会員 
    昨日、商工会議所青年部（ＹＥＧ）を卒業しました。 
    本年度からは鹿沼東ロータリークラブで頑張っていきますので宜しくお願い 

致します。 

 
  ・保谷芳則会員 
    誕生祝いありがとうございました。 

 



・篠原尉浩会員 
    湯澤ガバナー補佐、一年間お疲れ様でした。 
    ＩＭも大成功で本当に良かったです。 

 
  ・大島 知会員 
    湯澤ガバナー補佐、お疲れ様でした。 

 
  ・見目博克会員 
    誕生祝ありがとうございました。いつの間にか６９歳です。 
    湯澤ガバナー補佐、大役お疲れ様です。あと少しよろしくお願いします。 

 
  ・鈴木和也会員 
    湯澤ガバナー補佐、卓話ありがとうございました。大変勉強になりました。 
    ６年後も是非お願いしたいと思いました。 

 
  ・片浦一幸会員 
   湯澤ガバナー補佐、卓話ありがとうございました。 
   地区研修・協議会でも地区の委員長、役員の負担がおおきくなってると 
   問題提起されてました。とにかくお疲れ様でした。 

 
  ・石川 仁会員  早退 

 
・出席報告 亀山弘晃委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会員数         ４０名 

出席計算会員数 ３８名 

メークアップ １名 鷹見 

欠席者 ５名 赤羽、加藤、熊倉、齊藤、舘野 

出席率 ８６．８４％ 

例会参加率 ８０％ 


